



HVBG

HVBG-Info 15/1989 vom 15.06.1989, S. 1171 - 1176, DOK 174.7/017-BAG

**Leistungsverweigerungsrecht des Arbeitgebers bei der
Lohnfortzahlung - BAG-Urteil vom 07.12.1988 - 5 AZR 757/87**

Leistungsverweigerungsrecht des Arbeitgebers bei der
Lohnfortzahlung;
hier: Urteil des Bundesarbeitsgerichts (BAG) vom 07.12.1988
- 5 AZR 757/87 -

Das BAG hat mit Urteil vom 07.12.1988 - 5 AZR 757/87 - folgendes
entschieden:

Leitsatz:

(Leistungsverweigerungsrecht des Arbeitgebers)

Wird ein Arbeiter durch Verschulden eines Dritten arbeitsunfähig
krank und schließt er mit der Haftpflichtversicherung des Dritten
einen Abfindungsvergleich, der sämtliche aus dem Schadensfall
herrührenden Ansprüche betrifft, so muß er sich dieses
Rechtsgeschäft gegenüber seinem Arbeitgeber jedenfalls dann
zurechnen lassen ("vertreten" i.S. von § 5 Satz 2 LFZG), wenn er
bei Abschluß des Vergleichs damit rechnen muß, daß sich noch
Folgen aus dem Schadensfall in Gestalt weiterer Erkrankungen
einstellen werden, die einen Lohnfortzahlungsanspruch gegen den
Arbeitgeber entstehen lassen.